

Denn Gott hat die Menschen so sehr geliebt,
dass er seinen einzigen Sohn für sie hergab.
Jeder, der an ihn glaubt, wird nicht zugrunde gehen,
sondern das ewige Leben haben.

Männedorf, 18. Mai 2022

Joh. 3.16

Traurig, jedoch dankbar und mit vielen schönen
Erinnerungen, nehmen wir Abschied von unserem lieben
Vater, Grossvater, Urgrossvater, Schwiegervater, Bruder,
Cousin und Freund

Erhard Keller-Balz

25. September 1930 bis 18. Mai 2022

Er durfte heute im 92. Lebensjahr nach einem erfüllten
Leben im Glauben an seinen Erlöser heimgehen.

Martin u. Ursula Keller-Guyer

Yasmin Keller

Pino Keller

Doris u. Paul Kappeler-Keller

Corinne Kappeler u. Daniel Treyer mit Junia

Sina Kappele

Rahel u. Daniel Plangger-Kappeler mit Nelio u. Arina

Céline Kappeler u. Dominic Plangger

Martha Keller

Verwandte und Freunde

Abschied auf dem Friedhof Männedorf am Dienstag, 24. Mai 2022 um 13.30 Uhr.
Anschliessend Abschiedsgottesdienst in der Kapelle des Bibelheims,
Hofenstrasse 41, Männedorf.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Stiftung Helimission,
Bleichi 2, 9043 Trogen. (Postkonto IBAN: CH66 0900 0000 9000 1142 1,
Vermerk: Erhard Keller-Balz)

Traueradresse: Martha Keller, Schwerzistr. 31, 8708 Männerdorf.

